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Super, hatte im Vorfeld schon gedacht, dass es die trial3 sein wird. Ist quasi so wie bei der 13,
die ich für einen Laptop gepatcht habe. Beide Knoten arbeiten mit den gleichen Unterknoten.

Kommt so nicht so oft vor, aber egal, Hauptsache es geht. Freut mich.

HDMI ist nicht Sache des Codec´s, eher schon Sache des Inject´s mit AppleALC. In letzter Zeit
ist dieser oft mit den neuen Versionen gebrochen, aber dafür kann ich nichts und kann dies
auch nicht beeinflussen.

Ich versuche dann mal den neuen Codec ins Release zu bekommen. Ich hoffe es klappt
diesmal, denn die Annahme schleppt ab und zu mal.

Bei Vega bin ich raus, sowas brauch ich nicht und kann auch nichts zu sagen, jedoch wird die
hier im Forum ja zu Hauf verwendet. Einfach mal hier fragen, denke ich!

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/39769-probleme-mit-gigabyte-z390-
m/?postID=466399#post466399
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